

# 7月25日 ジャングリア沖縄オープン

全国的に注目されてきたジャングリア沖縄が遂に開園します。「興奮と贅沢の旅が、はじまる。」のキャッチコピーの通り、期待は膨らむばかりです。



城岳遊園地 (太宰好夫撮影 那覇市歴史博物館提供)

県内のどこにどんな施設があったの？ 中城城跡や波之上、デパートの屋上や海洋博公園など、今では想像もつかない場所に昔は遊びの施設がありました。こうした施設が多くオープンしたのは、生きるのに精いっぱいだった終戦直後の復興期を経て、人々の生活に活気が生まれた時代でした。

人気のアトラクションはなんだった？ 過去の写真を見てみると、多くの遊園地で写っていたのがジェットコースターや観覧車。現在も人気のアトラクションです。そのほか、園内をぐるりと回れる機関車やケープルカーは遊園地全体を把握するのにも、ちよつと休憩するのにも重宝されたとのこと。年齢を問わず楽しめるように工夫されていました。

## デパートの屋上になぜ遊園地があったの？

主に大人が買い物を楽しむ場所だったデパートに、遊園地が設置されたのは画期的な取組みでした。子どもが退屈せずに過ごせるよう工夫し、ファミリー層の集客を狙ったことから生まれたアイデアだったようです。デパートリウボウ、沖縄山形屋、沖縄三越と、デパートの屋上にはみんな遊園地がありました。



## ジャングリア沖縄が楽しみでたまらない！



賑わうリウボウの屋上遊園地には、市松模様のコーヒーカップと観覧車が設置されていた。(株)リウボウインダストリー提供

敷地面積は東京ディズニーランドよりも広いよ！



戦後の厳しい復興の時期を経て、人々は余暇の時間を楽しめるようになりました。その中で誕生したのが、遊園地やテーマパークです。子どもだけでなく大人も童心にかえることのできる場所の歴史をたどります！

# タイムマシン

第3回 遊園地・テーマパーク編



イリオモテヤマネコ。特殊な機器を取り付けると、なんでもタイムマシンに変えられる。

小学4年生。平和主義者。パイン好き。

★遊具を楽しむ遊園地から、テーマに基づいた世界観を体感するテーマパークまで！

へー、沖縄に新しいテーマパークができるのかー

沖繩にできるのは県内初かも!?

調べるか!

どうしたのニャ?

なるほどニャ!

スマホで調べると、歴史を調べてたんだ!

タイムマシンで実際にみるのが一番のニャ!

えー!? なにこれ! 中城城跡に遊園地があるよ!

デパート屋上の遊園地 (那覇市歴史博物館提供)

あれってもしかして、ジェットコースター!!

与那原テック (沖縄県公文書館所蔵)

中城公園遊園地 (沖縄県公文書館所蔵)

波之上の水上店舗 (沖縄県公文書館所蔵)

スマホで調べるよりも

沖繩にこんな遊べる場所があったなんて、まだまだ知らないことだらけだなく

わああつ! いよいよジャングリアもオープンだね! 楽しみ!

もっと勉強が必要だニャ...

ジャングリア沖縄 (同施設提供)

パワーバケーション!

